## « Saint-Ferdinand » réalise la passe de deux

## AMICALE DES PINASSEYRES

Beau temps, belle mer mais une régate de costauds

Samedi, dix-huit pinasses ont largué les amarres du port d'Arcachon mais ils n'étaient plus que douze à l'arrivée sur la digue centrale de La Teste. La quatrième manche du championnat des pinasses à voile a été houleuse. La victoire de « Saint-Ferdinand » d'Arcachon s'est jouée dans les dernières encablures après de nombreux chassés-croisés. L'embarcation réalise ainsi un doublé.

## L'ancien champion coule

C'est le fort coefficient et la montée du vent qui a réuni les conditions pour une course de « costauds mais belle ».



La victoire s'est jouée au dernier moment à cause de la montée du vent. PHOTO FRANCK PERROGON

Pour preuve, le champion en titre, « La Légeote », a coulé à 500 mètres de l'arrivée juste en face du chantier qu'il a fabriqué. Elle était troisième. Quatre bras et deux seaux, elle a pu finir 6°. Le skipper a juste perdu une vareuse jaune à laquelle, il s'était attaché au cours des années. L'avis de recherche est lancé.